

“Solo les importan las ganancias”: Petro se suma a la avalancha de críticas contra la OPEP por defender combustibles fósiles en la COP28

El cartel de 13 países exportadores de petróleo defiende la necesidad de mantener en el futuro ese suministro energético.



Los países exportadores de petróleo defienden de la gran parte de las emisiones de gases de efecto invernadero, pero también motor del crecimiento mundial desde principios del siglo XX.. Foto: AFP-Colprensa

hace 2 horas

La defensa de los combustibles fósiles por parte del cártel petrolero OPEP recibió una avalancha de críticas este sábado en la COP28, mientras que China aseguraba que había “progresos” en las negociaciones climáticas.

Los ministros han tomado las riendas de la recta final de la cita en Dubái, y el futuro del petróleo, el carbón y el gas ha elevado la temperatura en las salas de reuniones.



Tendencias

Te puede interesar



En menos de cuatro días, Antioquia acumula 10 quemados por pólvora en diciembre



Fabio Ochoa Vásquez podría ser dejado en libertad en las próximas horas y trasladado a Echavarría fue nominado a novato del año en el PGA Tour



¿Cambió de planes? Messi abrió la puerta a jugar el Mundial-2026



Un día como hoy 5 de diciembre



Hechos de talento El empleo que busca en Antioquia está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro

newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de

Whatsapp

Las más leídas



El expresidente del DIM Eduardo Silva Meluk fue anunciado por Federico



Todo lo que hay que saber sobre la COP28

El cártel de 13 países exportadores de petróleo defiende la necesidad de mantener en el futuro ese suministro energético, responsable de la gran parte de las emisiones de gases de efecto invernadero, pero también motor del crecimiento mundial desde principios del siglo XX.

“No hay una única solución o un solo camino para lograr un suministro de energía sostenible en el futuro”, declaró el secretario general del cártel, Haitham Al Ghais, en la plenaria de la COP28.

La conferencia de Dubái tiene que decidir los próximos pasos tras hacer primer el balance de la acción climática desde el Acuerdo de París de 2015.

El Acuerdo de París de lucha contra el cambio climático de 2015 “se centra en reducir las emisiones, en lugar de elegir fuentes de energía”, recordó el responsable de la OPEP.



Empresas

La banca colombiana asume compromisos ambientales en la COP28 en Dubái

- Una polémica carta -

Al Ghais subió a la tribuna después de haber provocado una encendida polémica.

A mediados de semana mandó una carta a los países miembros del cártel para que defendieran firmemente al petróleo en las negociaciones de Dubái.

“En mi opinión, creo que es bastante nauseabundo lo que están haciendo los países de la OPEP”, declaró a periodistas la ministra española de Transición Ecológica, Teresa Ribera, que representa a la Unión Europea (UE) en Dubái, junto a la Comisión Europea.

La ministra utilizó la palabra en inglés “disgusting”, un término usualmente fuerte que también puede traducirse por “indignante”.

“No estamos hablando de eliminar los combustibles fósiles mañana, pero a menos que creemos las condiciones para reducirlos, de forma que vayamos a su eliminación, no sucederá” la transición energética, insistió la ministra.



Gutiérrez como el nuevo director del Inder

hace 11 minutos



En el duelo cafetero, Liverpool de Luis Díaz venció de visita al Crystal Palace de Jéfferson Lerma y es líder transitorio de la Premier League

hace 2 horas



Atacan a piedra el vehículo del dueño del taller en Cali donde hallaron a menor desmembrada

hace 2 horas



Ni los “Año Viejo” se salvan de la inseguridad: habitante de calle le quitó la ropa a un muñeco, se vistió y se fue con su estrén

hace 49 minutos



“Solo les importan las ganancias”: Petro se suma a la avalancha de críticas contra la OPEP por defender combustibles fósiles en la COP28

hace 2 horas

Te recomendamos



El expresidente del DIM Eduardo Silva Meluk fue anunciado por Federico Gutiérrez como el nuevo director del Inder

hace 11 minutos



Reportan evolución “positiva” en la salud de Lisandro Meza, pero continúa en la UCI

hace 2 horas



Desbandada en América: tras el fracaso en Liga-2, ya salieron los primeros jugadores del plantel



¿Cuáles alimentos y servicios subirían 10,15% a comienzos de 2024?

Le puede interesar: [Ecopetrol apuesta por cero emisiones de metano a 2030](#)



Por su parte, el presidente colombiano, Gustavo Petro, se pronunció este sábado y aseguró que “solo les importan las ganancias”, dejando de un lado “la humanidad y la vida”.

“Si el capital fósil triunfara, no habría vida en el planeta”, enfatizó Petro.



Gustavo Petro
@petrogustavo · [Seguir](#)



Queda claro que lo que sucede en Colombia por parte de los defensores del capital fósil, el que usa intensivamente petróleo, carbón y gas, sucede también en todo el mundo.

No importan los desastres climáticos en crecimiento, solo les importan las ganancias

Si el capital fósil... [Mostrar más](#)

Ministry of Mineral Resources, Petroleum and Gas
Republic of Angola

Excellency,

I am writing to you with a sense of utmost urgency. As the COP28 is approaching its final days, intense negotiations are underway to finalize a decision on the first global stocktaking process (GST) under the Paris Agreement.

It seems that the undue and disproportionate pressure against fossil fuels may reach a tipping point with irreversible consequences, as the draft decision still contains options on fossil fuels phase out (e.g. paragraph 35 of the negotiation text of 5 December 2023 as attached).

While OPEC Member Countries and Non-OPEC Countries participating in the Charter of Cooperation (CoC) are taking climate change seriously and have a proven record on climate actions, it would be unacceptable that politically motivated campaigns put our people's prosperity and future at risk.

I avail of this opportunity to respectfully urge all esteemed OPEC Member Countries and Non-OPEC Countries participating in the CoC and their distinguished delegations in the COP 28 negotiations to proactively reject any text or formula that targets energy i.e. fossil fuels rather than emissions. Your immediate guidance and instruction in that regard would be highly appreciated.

Please accept, Excellency, the assurances of my highest consideration and esteem.

Haitham Al Ghais
Secretary General

Att.: GST negotiation text as of 5 December 2023
cc: Governors for OPEC and Environmental Focal Persons

Hallstorferstrasse 17, A-1010 Vienna, Austria Tel.: +43 (0)1 21112-0 Fax: +43 (0)1 2164320 www.opec.org

La FM @lafm

El secretario general de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) a través de una carta instó a sus miembros a rechazar cualquier acuerdo en la COP28 que vaya en contra los combustibles fósiles.

Última edición 9:22 a. m. · 9 dic. 2023



1,5 mil Responder Copia enlace

[Leer 382 respuestas](#)

- Las fórmulas a debate -

La polémica gira en torno a cómo definir el futuro de las energías consideradas responsables de la inmensa mayoría de gases de efecto invernadero.

El borrador que se está discutiendo en la COP28 tiene varias opciones, que básicamente van desde “abandonar” (“phase out”) esos combustibles fósiles hasta “reducir” (“phase down”) su uso.

También se menciona **“una salida de las energías fósiles basada en el mejor conocimiento científico posible”**.

Y otras dos fórmulas de “abandono” la vinculan a los mecanismos de captura de CO2 en la atmósfera, para compensar las emisiones, una propuesta científica que despierta controversia.

Finalmente hay la opción de no mencionar en absoluto el papel de esas energías en el futuro de la lucha climática, lo cual sería la postura favorita de países como Arabia Saudita, que tiene un gran peso en la OPEP.

“Cada una (de esas opciones) de forma aislada no son suficientes. Tenemos que combinarlas”, explicó Ribera.

“Nada pone más en peligro la prosperidad y el futuro de los habitantes de la Tierra, incluido el futuro de los ciudadanos de los países de la OPEP, que las energías fósiles”, denunció Tina Stege, emisaria para el clima de las Islas Marshall, un archipiélago del Pacífico amenazado por la subida del nivel de las aguas.

Le recomendamos: [¿Más calor? El mundo podría superar el umbral de calentamiento en 7 años](#)

“No todo el mundo está participando de manera constructiva y eso me inquieta”, dijo por su parte la enviada especial para el clima de Alemania, Jennifer Morgan.

- China se muestra conciliadora -

El enviado chino, Xie Zhenhua, se mostró más conciliador.

“Todos queremos trabajar juntos para hallar un lenguaje que apunte en la dirección correcta, que sea incluyente al máximo y aceptable para todo el mundo”, explicó el negociador a la prensa.

“Creo que ya hemos visto progreso en este tema y creo que tendremos más progreso en los próximos días”, explicó Xie.

La COP28 se cierra oficialmente el martes.

La próxima edición en 2024 se celebrará en Azerbaiyán, aseguró su ministro de Ecología, Mujtar Babayev, después de que se desbloqueara la negociación.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Agencia AFP



Camilo Andrés López C

Seguir Periodista

Para seguir leyendo



El expresidente del DIM Eduardo Silva Meluk fue anunciado por Federico Gutiérrez como el nuevo director del Inder

Silva Meluk, quien ejercía como presidente del Cúcuta Deportivo, llegará con el reto de recuperar el 86% de los escenarios deportivos de la ciudad, que se encuentran en deterioro.

hace 11 minutos



< Anterior

Siguiente >

Putin volverá a optar a la presidencia de Rusia en elecciones de 2024

Hasta el momento, no cuenta con ningún contrincante relevante y, según analistas, es probable que busque ampliar su poder para ocultar las divergencias internas por la ofensiva en Ucrania.



